
庁   議   録 

招集年月日 令和６年５月 22 日（水） 

開会時刻 午前９時 32 分 閉会時刻 午前 10 時 26 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 代 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者 議会事務局次長 

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第４回定例会議（６月定例会

議）提出議案概要について           【総務部】 

 

３.報告 

(1)職員参集システムによる情報伝達訓練の実施について 

【市民生活部】 

(2)第 66 回「水道週間」における伊達市の取組みについて 

【建設部】 

 

４.各部からの情報提供 ： 市民生活部 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（５月下半

期） 

(2)その他 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第４回定例会議（６月定例会議）提出議案概要に

ついて 

 各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)職員参集システムによる情報伝達訓練の実施について 

 危機管理課担当参事が資料に基づき説明した。 

(2)第 66 回「水道週間」における伊達市の取組みについて 

 建設部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供：市民生活部 

 ・伊達市のごみ排出の現状と対策について 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（５月下半期） 

(2)その他 

 ・月舘総合支所長がモノ作りびとフェア 2024 を周知した。 

 

【市長より】 

 今回、国民健康保険料や介護保険料等の各保険料が改定される。なぜ料金が上

がるのか、市民に対して必要性をしっかり説明してほしい。定額減税の事務を進

めていると思うが、国が決めたことに対してしっかり対応をお願いしたい。 

 伊達地方衛生処理組合のごみ焼却施設は平成７年に建設されてから 28 年が経

過しており、耐用年数が 35 年のため、新たな処理施設を建設する必要がある。

新たな処理施設の建設場所を探したが適地が見つからなかったため、ごみ焼却施

設は現在の場所で建て替えし、一般廃棄物埋立処分地施設については延命化を行

うことに決定した。今回の建て替えについては、周辺地域の方に協力をいただい

ている。地元の皆さんに感謝したい。 

 新たな処理施設の建設にかかる費用は構成する市と町で負担する。負担割合

は、過去３年、４年のごみの排出量と人口を加味して決める。建設には８年ほど

かかり、令和 14 年までに稼働予定である。基本設計、実施計画、環境アセスメ

ント、建設と進めていく予定で、環境アセスメントまでで４年、建設に４年かか

 

６.閉会 



る予定である。前半の４年分の費用はこれまでのごみの排出量で、建設の４年分

の費用はこれからのごみの排出量で負担割合を決めることになった。ごみの減量

とリサイクル推進について、まずは市役所から取り掛かってほしい。協力をお願

いする。 

 

６.閉会 

 


